

[Accueil](#)

[Articles](#)

Le musée sort de ses murs !

Actualité : Le musée sort de ses murs !

Publié le 14/09/2021

Les Béglaïses sont invités à une soirée festive, le vendredi 24 septembre, à l'occasion du lancement de la campagne de mécénat du musée de la Création Franche. Un appel au don sera lancé jusqu'au 18 novembre, pour restaurer l'œuvre totem du musée.

Fermé au public depuis janvier, pour mener les chantiers préalables aux travaux de rénovation et d'extension du bâtiment, le musée sort de ses murs pour célébrer l'Art Brut et apparentés ! Les habitants sont conviés à une soirée festive dans le parc du musée, le 24 septembre, de 18h à 21h. Au programme : mapping architectural sur la façade du bâtiment par Les Morphogénistes, jeu de piste pour les enfants et déambulations musicales par la fanfare Manguidem Taftaf.

Entrée libre, sur présentation du pass sanitaire (port du masque obligatoire)

Lancement officiel de la campagne de financement participatif

Cet événement marque avant tout le lancement de la campagne de financement participatif pour la restauration de la sculpture *Au crépuscule d'un automne*, de Louis Chabaud. Installée en 1993 dans le parc du musée, cette sculpture est devenue l'œuvre emblématique du musée et un repère pour les visiteurs. Ayant souffert des intempéries et d'actes de vandalisme, la sculpture nécessite une restauration afin de garantir sa pérennité et lui redonner ses couleurs d'antan. Les travaux, prévus au 1^{er} septembre 2022 sont estimés à 24 800 €. À cette occasion, le musée, la Ville de Bègles et Bordeaux Métropole lancent un appel aux dons du 24 septembre au 18 novembre, avec un objectif minimum de collecte de 7 000 €. La collecte sera lancée sur la plateforme Kiss Kiss Bank Bank.

Informations du site

Mairie de Bègles

Horaires : Lundi de 13h00 à 18h30 et du mardi au vendredi de 8h30 à 17h00

Adresse : 77, rue Calixte Camelle – 33130 Bègles

Tél. : 05 56 49 88 88